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“Eu quero ser conhecido como o prefeito da educação”, diz Tite ao REPÓRTER

Maicom

Tite disse que não haverá mudanças drásticas e que tudo seguirá o planejamento

 

 

Eleito prefeito com 60.858 votos, ou 59,61% dos votos válidos, no último dia 06,

para o mandato a partir de 1º de janeiro de 2025, Tite Campanella – PL disse ao

REPÓRTER que deseja ser conhecido como o prefeito da Educação, além de falar

qual será o papel da vice-prefeita, Regina Maura, projetos e ao que ele atribui o

triunfo acachapante nas urnas.

 

Tite disse que a Educação de São Caetano é boa, mas dá para melhorar ainda

mais



 

Tite disse que não haverá grandes mudanças, pois se trata de continuidade.

“Será um governo de continuidade, então não teremos grandes mudanças. Umas

das áreas que vamos investir e melhorar ainda mais será a Educação, que já é

muito boa, mas sabemos que podemos melhorar ainda mais. Eu quero ser

conhecido como o prefeito da Educação”, disse ele.

Perguntado sobre problemas de resolução imediata, Tite afirma que tudo seguirá o

planejado.

“Vamos dar prosseguimento a todas as obras e projetos em andamento. Temos,

por exemplo, o ReFundação, uma obra de extrema importância para minimizar os

impactos das enchentes na cidade e não podemos de maneira alguma paralisar as

obras. Vamos continuar com tudo que está dando certo e melhorar o que pode ser

melhorado”, avisou o prefeito eleito.

 

Sobre o papel da vice, Tite a quer ao seu lado.

“A Regina é uma importante técnica, que conhece muito bem a cidade e me

auxiliará nos projetos e decisões para o futuro da cidade”, explicou o futuro chefe

do Executivo.

Tite afirmou ao REPÓRTER que não haverá mudança drástica em nenhuma área,

pois “será um governo de continuidade”, e reafirmou: “o Tarifa Zero terá

continuidade e vamos estudar o que pode ser melhorado”.

Já quando a pauta foi a larga margem de votos sobre o segundo colocado, Tite

atribuiu ao trabalho realizado.

“A cidade entendeu qual era a melhor proposta e o melhor candidato. Eu fui

prefeito no ano de 2021, ano de pandemia e consegui fazer uma boa administração

que foi aprovada por toda população, comerciantes e empresários. Com certeza

essa experiência como prefeito ajudou a população a me escolher como prefeito da

cidade”, recordou Tite.
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